

2020年3月30日

宇部ライオンズクラブ
会長 原田 毅

会員各位 殿

宇部市民教養講座中止のお知らせ

宇部ライオンズクラブ会員各位におかれましては、平素よりクラブ活動に対しましてご協力ご尽力をいただき、衷心より厚くお礼申し上げます。

先般3月24日、宇部市教育委員会におきまして宇部ライオンズクラブ会長、幹事、YCE委員会、並びに担当理事出席のもと「第45回宇部市民教養講座」開催について協議を行いました。結果、今年度の宇部市民教養講座につきましては中止（来年へ延期）、また講師につきましてはキャンセル料などを考慮し、来年も継続して同じ方をお願いするという判断になりましたのでご報告申し上げます。

中止（延期）につきましては教育委員会からの提案であり、行政の立場や現下の状況では致し方ないという判断から宇部ライオンズクラブと致しましても了承した所です。

全世界の感染者数40万人、死者3万3千人を超える中でイギリス、ニューヨークでは都市機能制限（ロックダウン）が開始され東京でもその可能性が言及されています。新型コロナウイルスの脅威は想像以上であるということを再認識し、正しく恐れ正しく行動する事で自身の身を守っていただくようお願い致します。

なお**複合地区年次大会**、**国際大会**も中止になりましたので併せてご報告申し上げます。